
Многоэтажка есть, а дороги к ней нет: в Кирове после дождей размывает
проезжую часть на Рудницкого

Тематика: Социальная сфера
Корпоративные новости 

г. Киров 

Дата публикации: 6.06.2022

Дата мероприятия / события: 6.06.2022

Жильцы 18-этажки на Рудницкого, 12 с трудом добираются до своего дома, а также рискуют остаться без помощи
экстренных служб. 

В январе текущего года застройщик сдал в эксплуатацию дом на Рудницкого, 12 в Кирове. В новенькие квартиры
постепенно заезжают люди. Однако новоселье омрачает непроходимая грунтовая дорога от улицы Ленина.
Участок протяженностью всего 320 метров после дождей размывает так, что он превращается в месиво. 
Тут и колеи из глины высотою более 25 см, и оставленный на дороге «презент» от застройщика -  кирпичи и
булыжники. В центре «проезжей части», которая плохо освещена, возвышенность – канализационный колодец.
Как рассказали активистам Народного фронта жильцы этого дома, за несколько месяцев многие автовладельцы
существенно уценили здесь свои машины.
Люди задаются вопросом, почему изначально на временной дороге не сделали плиты – такие же, как в
микрорайонах Озерки и Урванцево. Ведь другой дороги к дому на Рудницкого, 12 нет. Уже месяц в Кирове стоит
неблагоприятная погода, и если этот участок размоет еще сильнее, то люди рискуют остаться без помощи
экстренных служб. 
Кроме того, автовладельцы вывозят на колесах всю грязь с Рудницкого на улицу Ленина. Также глина стекает к
парковке многоэтажки. Управляющей компании приходится все это убирать за счет средств собственников. 
На официальные обращения жильцов администрации города Кирова сообщала, что строительство этой дороги по
федеральной программе планируется только на период с 2023 по 2024 год. При этом должны сделать не только
проезжую часть, но и обустроить тротуары, а также освещение. В настоящее время идет разработка
проектно-сметной документации. 
«Идеальный временный вариант – уложить плиты на этой дороге. Можно, конечно, провести грейдирование, но
без отсыпки щебнем – это тоже до первого сильного дождя», - считает сопредседатель регионального штаба
Народного фронта Наталья Новикова.
Для решения проблемы активисты Народного фронта направили обращение в администрацию города Кирова.
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